



REALIZADA POR PRIMERA VEZ DE MANERA CONJUNTA.

## Negocios Mineros e Ing. Metalúrgica y Minas inauguran año académico

La Escuela de Negocios Mineros (ENM) y el Departamento de Ingeniería Metalúrgica y Minas (DIMM) de la Universidad Católica del Norte, dieron inicio al año académico 2024 con un evento inaugural realizado en el auditorio del Parque Cultural Ruinas de Huanchaca el pasado viernes 19 de abril.

La jornada comenzó con palabras del director del

Magister en Gestión Minera de la ENM, Ítalo Montofré, y de Víctor Quezada Reyes, Director del Departamento de Ingeniería Metalúrgica y Minas, quienes dieron la bienvenida a los estudiantes que se integran a la universidad este año.

Víctor Quezada, director del DIMM, aseguró que como departamento este año sus esfuerzos estarán

centrados en “acercar la oferta docente que posee el departamento, no solo a nuestros estudiantes, sino también a cualquier estudiante del rubro minero que desee continuar sus estudios, y además, posicionar al Departamento de Ingeniería Metalúrgica y Minas como la principal alternativa de formación no solo regional, sino que del país”.

Por su parte, Ítalo Montofré, director del Magister en Gestión Minera de la ENM, detalló que se está trabajando en modernizar el magister, por medio de una nueva malla curricular y perfil de egreso.

El evento contó con Dominique Viera, presidenta de la Asociación de Proveedores Industriales de la Minería (APRIMIN), entre otras personalidades. 🌟